

por mil seiscientos socios, protesta indignada falsas manifestaciones diputado Plaja sesión martes, ofensivas Asociación y localidad.

Invitamos a Plaja para que sostenga acusaciones en mitín público.

La Junta de Gobierno.»

\* \* \*

«Alcalde de Granollers a Gobernador civil  
Barcelona

Por decoro del cargo con que fuí honrado y por respeto debido a las personas, ruego a V. E. desmienta cerca Ministro delaciones señor Plaja, respecto juegos en esta localidad; e intervención suscrito, sintiendo que habilidosas acusaciones me impiden acudir tribunales en defensa honorabilidad.

Por cuantos medios están a su alcance, ruegole se informe si en el ejercicio del cargo he hecho honor a la inmerecida confianza con que se me distinguió.

TORRAS VILLÁ.»

\* \* \*

«Ministro Gobernación

Junta «Casino Granollers», interpretando sentimientos sociedad, que absolutamente carece filiación política, protesta indignada insidiosas manifestaciones diputado Plaja, con motivo interpelación martes, falseando hechos y atribuyendo vicios Sociedad representamos.

MANUEL BIGAS — JOSÉ CUBELLS. — ALFREDO CANAL. — PAULINO TORRAS. — ENRIQUE MARGARIT. — FRANCISCO BELLAVISTA.

## JUNTA DE SANIDAD

Reunióse el lunes último, para continuar sus trabajos en pró del saneamiento e higiene local.

Entre otros asuntos, acordó interesar del ayuntamiento la colocación de dos fuentes públicas, una en la calle de Ricoma y otra, en la de Lletjós.

También resolvió dirigirse a las empresas para abastecimiento de aguas, a fin de que repasen las tuberías de conducción, pues es un hecho comprobado que las aguas reúnen todas las condiciones potables en el manantial de origen y se infectan durante el trayecto, causando el estado endémico de enfermedades infectivas.

Mediante los nombramientos, queda completo el personal de la Junta para emprender una labor intensiva.

La campaña de vacunación iniciada por la alcaldía gracias al concurso de los médicos, ha sido un éxito, pues se han vacunado 848 personas sin gasto alguno.

Bien merece, dicho trabajo, que el ayuntamiento exprese su gratitud.



## AYUNTAMIENTO

### Sesión del 5 de julio

Bajo la presidencia del señor alcalde don Francisco Torras Villá, celebró el ayuntamiento su ordinaria sesión, el miércoles último.

Aprobóse, en primer término, la distribución de fondos correspondiente a este mes. La votación recaída interrumpióse dos veces por incidencias sin importancia.

El dictamen de la comisión de Hacienda al acuerdo del señor Gobernador anulando el presupuesto de 1914, promovió un largo debate. Acordóse allanarse a dicho acuerdo y presentar, brevemente, un presupuesto extraordinario, que integre todos los créditos reconocidos procedentes del anulado y también las obligaciones más ineludibles que en 31 diciembre último aparecen pendientes de pago.

Una comunicación de la Junta de Sanidad, interesando colocar dos fuentes públicas, pasó a la comisión de Fomento, a la que también se enviaron varias solicitudes de permisos para obras.

Se concedió permiso a don Juan Espasa, para restaurar la fachada de la capilla de San Cristóbal.

Acordóse haberse enterado con agrado, de un escrito del señor Cura ecónomo de San Esteban, participando su nombramiento y ofreciendo su concurso en pró de los intereses morales y materiales de la villa. Una comisión de concejales, presidida por el señor alcalde, visitará el próximo domingo al reverendo doctor Brasó, para testimoniarle aquellos sentimientos.

Con motivo de la interpelación explanada en el Congreso por el diputado señor Plaja, leyóse una proposición, suscrita por los señores Montañá y Torras (P.), encaminada a demostrar la protesta del cuerpo municipal, por las frases vertidas por dicho señor Plaja, aprobándose después de discutirla acaloradamente el concejal regionalista señor Coma.

Finalizado el despacho ordinario, el señor Coma formuló las siguientes mociones:

Instar del señor Gobernador despache la consulta acerca de la representación consistorial del distrito primero.

Rogar a la comisión de Hacienda, elabore el presupuesto ordinario de 1917, para tenerse aprobado en el tiempo prevenido.

Persistir en el estudio de los terrenos que pueden ofrecerse a la autoridad militar para un campo de instrucción.

Enviar a los concejales la copia de las operaciones de Caja, correspondiente al segundo trimestre de este año; y

Disponer una activa vigilancia del parque contiguo a la estación ferroviaria, a fin de evitar que se deteriore.

Daban las doce, cuando nuestros ediles abandonaban la casa consistorial.

## LOCALES

Han salido para Montserrat, donde pasarán unos días, acompañados de sus respectivas familias, nuestros distinguidos amigos don Juan Coma y don Paulino Torras.

En la calle de San Roque de esta villa, fué detenido por la guardia civil, el pasado jueves,

un «descuidero» conocido por el «Niño de la blusa».

Se ha posesionado del cargo de Ecónomo de esta parroquia y Deán del Vallés el Rdo. don José Brasó.

Al darle la bienvenida, le deseamos acierto en su nuevo cargo.

Para el día 6 del próximo mes de agosto anuncia el «Orfeo Granollerí» un concierto, que tendrá lugar en el salón «La Alhambra», de La Garriga.

En el «Mundial Cine» actúa con éxito la cancionista Lola Durán.

Proyéctanse, además, las interesantes cintas «Pecado de juventud» y «El perdón».

Hoy deben celebrarse las carreras de bicicletas, en las que se disputará el campeonato de España.

Le ha sido concedido un mes de licencia en el ejercicio de su cargo, al concejal de este ayuntamiento don Esteban Riera.

Las noches de los días festivos véanse muy concurridos los jardines del Restaurant de la estación de M. Z. A. donde se dan audiciones de gramofón.

Despierta gran interés la sesión que debe celebrar nuestro ayuntamiento el próximo miércoles, por asegurarse que en ella se tratará extensamente de la interpelación que en el Congreso formulara, el pasado martes, el diputado a Cortes señor Plaja.

En breve verá la luz pública una nueva obra, de nuestro amigo y ex compañero de redacción, Luis Busquets Borrell, titulada «Suicidio».

El lunes pasado celebraron la fiesta de Santa Elisabet los vecinos de la calle del mismo nombre, para la cual contrataron la orquesta «La Moderna» Con tal motivo, reinó gran algazara, que duró hasta bien entrada la madrugada.

De Alp y Puigcerdá, a donde fué contratada para la fiesta mayor que han celebrado ambas poblaciones, ha regresado la orquesta «La Catalana».

También regresaron de su excursión en automóvil a Puigcerdá nuestros queridos amigos señores Terrades, Vidal, Puig (M) y Garrell (J. y A.), a quienes colmóse de atenciones en su estancia en la hermosa capital de Cerdaña.

Anoche, los vecinos de la calle del Socorro adelantáronse a celebrar con diversos festejos, la fiesta del barrio de San Cristóbal.

El disparo de un castillo de fuegos artificiales atrajo extraordinario concurso a aquellos lugares.

Se nos dice que por orden superior, la compañía «Telefonía del Vallés», suprime la sub-central que tiene establecida en esta villa.

IMP. DE D. GARRELL : GRANOLLERS